

Sanaga -Maritime : le Cerac réhabilite deux écoles

25/05/2015 Les dames du Cercle des amis du Cameroun (Cerac) ont réhabilité deux écoles primaires publiques à Poutkak et Botko dans la Sanaga-Maritime. Ces écoles ont été rétrocédées à l'Etat vendredi 22 mai 2015 au cours d'une cérémonie présidée au nom de la première dame par Mme Angèle Nyetam.



La première dame du Cameroun, présidente-fondatrice du Cerac, madame Chantal Biya a fait entreprendre des travaux réalisés dans ces deux localités par les dames du Cerac. Les travaux ont consisté en la reconstruction des **salles de classe (de la fondation à la toiture, maçonnerie, crépissage des sols, portes, peinture, tableaux), de la voirie et des réseaux divers ; la construction de quatre latrines modernes**, l'aménagement d'un point d'eau potable dans chacune des deux écoles et leur raccordement au réseau électrique.

En plus de la remise des bâtiments, le Cerac a remis **des tables-bancs, des bureaux pour enseignants, des armoires de rangement, du petit matériel de bureau, du matériel didactique, des médicaments, des fournitures scolaires et autres produits d'assainissement**. La première dame du Cameroun a également envoyé des dons spéciaux constitués **d'ordinateurs complets** à ces écoles.

Les autorités de la Sanag-Maritime ont apprécié ce geste de cœur. « Les réalisations et les dons offerts à Poutkak et Botko viennent à point nommé [...] Avec l'appui du Cerac, les conditions de travail seront améliorées et la santé des élèves garantie », a confié Pierre Ngambi, délégué départemental du Minedub pour la Sanaga-Maritime.

Source

photo:www.africanewshub.com

Eliane Marcelle Matsingoum